

## Internationale Bildung

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 18. Dezember 2015 um 10:08 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 18. Dezember 2015 um 10:23 Uhr

---

Internationale Bildung ist etwas sehr Wertvolles – gerade für junge Menschen, die im Leben vorankommen möchten. Diese Zukunftschancen erkennen und auch wirklich nutzen, das ist es, worum es heute schon während der Schulzeit geht! Die überwiegende Mehrheit aller Jugendlichen, die einen Schüleraustausch erlebt haben, können danach bessere Schulnoten vorweisen. Neben perfekten Englischkenntnissen und interkultureller Kompetenz profitieren Austauschschüler aber auch von den neu gewonnenen Kontakten und Freundschaften. Kein Wunder also, dass es von Jahr zu Jahr mehr Jugendliche für einen Schulbesuch ins Ausland zieht und Eltern gerne bereit sind, die Ausbildung ihrer Kinder mit einem High School-Aufenthalt zu fördern. Eine Investition, die sich in vielerlei Hinsicht lohnt – wenn man es von Anfang an richtig angeht. Sprechen Sie uns an!

Weitere Informationen und Details zur Anmeldung erhalten Sie unter:

Geenium Schulungszentrum, Tel.: 0228- 180 578 49, E-Mail: [info@geenium.de](mailto:info@geenium.de)